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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
JURAMENTACIÓN PRESIDENTES DE ANDA, BFA  
Y VICEMINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS 
VIERNES 4 DE JULIO DE 2008 
 

QUIERO DARLES A TODOS USTEDES LA BIENVENIDA A ESTE SALÓN DE 
HONOR DE CASA PRESIDENCIAL Y APROVECHAR ESTE ACTO DE 
JURAMENTACIÓN  Y RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS SALIENTES QUE 
HAN DADO SU APORTE A LA PATRIA. 

SON FUNCIONARIOS QUE SE HAN DESTACADO AL FRENTE DE SUS 
RESPECTIVAS INSTITUCIONES EN UN PERIODO  DE TRABAJO MUY INTENSO, 
DURANTE EL QUE DEMOSTRARON GRAN ESPÍRITU DE SERVICIO, 
CREATIVIDAD PARA RESOLVER DIFICULTADES Y UN ENORME CONOCIMIENTO 
Y PROFESIONALISMO. 

EL INGENIERO CESAR FUNES, HIZO GRANDES APORTES Y ALCANZO 
DESTACADOS LOGROS, PRIMERO CREANDO LA SECRETARIA DE LA 
JUVENTUD, QUE COMO GOBIERNO NOS HA PERMITIDO NO SOLO LA 
CREACIÓN DE ESTA NUEVA INSTITUCIÓN, SINO TAMBIÉN DE PROGRAMAS 
ESPECÍFICOS DIRIGIDOS A UNO DE LOS SECTORES MAS IMPORTANTES DE  
LA  SOCIEDAD.  

LOS RESULTADOS QUE ESTÁN ARROJANDO CADA UNO DE LOS PROGRAMAS 
IMPULSADOS POR LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD CREADA POR EL 
INGENIERO CESAR FUNES, POR INSTRUCCIONES DE ESTE SERVIDOR, SON 
EVIDENTES Y GRAN PARTE DE LOS MÉRITOS, CORRESPONDEN AL 
INGENIERO FUNES  QUIEN POR CIERTO TUVO QUE DEJAR ESE CARGO PARA 
DESEMPEÑAR UN DESTACADO PAPEL AL FRENTE DE LA ADMINISTRACIÓN 
NACIONAL DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS ANDA. 
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COMO PRESIDENTE DE ANDA LOGRÓ LA EJECUCIÓN DE IMPORTANTES 
PROYECTOS Y LA EXTENSIÓN DE LA COBERTURA EN DIFERENTES ZONAS 
APARTADAS DEL PAÍS. 

ESTAR CON LA GENTE EN LA CALLE, EN LAS COMUNIDADES, SIRVIÉNDOLE 
AGUA  A LA GENTE, LLEVANDO PIPAS A  LUGARES DONDE TENÍAMOS 
PROBLEMAS, ERA UNA CONSTANTE  EN EL TRABAJO DEL INGENIERO CESAR 
FUNES. 

HOY CESAR SE RETIRA DEL QUEHACER GUBERNAMENTAL, PARA DEDICARSE 
DE LLENO AL TRABAJO POLÍTICO. TE AGRADECEMOS CESAR NUEVAMENTE Y 
TE DESEAMOS SUERTE EN TUS NUEVAS FUNCIONES. 

 EN SU LUGAR, HOY, HEMOS JURAMENTADO AL INGENIERO SIGIFREDO 
OCHOA GÓMEZ, QUIEN TENDRÁ A SU CARGO LA RESPONSABILIDAD DE 
CONTINUAR CON LOS PROYECTOS DE AMPLIACIÓN DE COBERTURA Y 
ADMINISTRAR EL MANTENIMIENTO Y LAS MEJORAS DE NUESTRA RED DE 
PRODUCCIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE AGUA.  

RECORDEMOS QUE HEMOS HECHO GRANDES ESFUERZOS HASTA LOGRAR 
QUE OCHO DE CADA DIEZ FAMILIAS RECIBAN  AGUA EN SU CASA, O SEA QUE 
CASI EL 78 POR CIENTO DE LOS HOGARES EN TODO EL PAÍS, TIENE 
ABASTECIMIENTO DE AGUA EN SU DOMICILIO. A PESAR DE LOS ESFUERZOS 
TENEMOS TODAVÍA UN GRAN RETO POR DELANTE Y CONFIAMOS  QUE LA 
INVERSIÓN  DE MÁS DE 60 MILLONES DE DÓLARES QUE TENDRÁ QUE 
EJECUTAR ANDA HASTA EL FINAL DE MI MANDATO, CONFIAMOS QUE EL  
INGENIERO OCHOA GÓMEZ  PUEDA LLEVARLO ADELANTE Y RECONOCEMOS 
EN ÉL, SU CAPACIDAD PARA ESTAR AL FRENTE DE ESTA AUTÓNOMA. 

EL INGENIERO OCHOA HA TENIDO QUE DEJAR SU CARGO DE VICEMINISTRO 
DE OBRAS PÚBLICAS QUE HA DESEMPEÑADO AL LADO DEL LICENCIADO  
JORGE NIETO, Y EN SU LUGAR HEMOS NOMBRADO A UN PROFESIONAL DE 
VASTA EXPERIENCIA EN LOS SECTORES PÚBLICOS Y PRIVADO DESDE 1981. 
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ME REFIERO A CARLOS ROBERTO MORAN MANCIA, UN INGENIERO CIVIL CON 
MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS QUE SE HA DESEMPEÑADO 
COMO DIRECTOR EJECUTIVO INTERINO, GERENTE TÉCNICO Y CONSULTOR 
DEL FONDO DE CONSERVACIÓN VIAL (FOVIAL). 

ASIMISMO HA SIDO CONSULTOR INDEPENDIENTE, GERENTE DE PROYECTOS 
ESPECIALES DEL ISDEM Y DESEMPEÑO IMPORTANTES JEFATURAS EN LA 
DIRECCIÓN GENERAL DE CAMINOS. 

EN OBRAS PUBLICAS, HEMOS TENIDO GRANDES ÉXITOS EN LA EJECUCIÓN 
DE IMPORTANTES PROYECTOS A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS Y NO 
DUDAMOS QUE LA CAPACIDAD DEL INGENIERO MORAN,  SEA IMPORTANTE 
AUXILIANDO AL MINISTRO NIETO. 

LE DAMOS LA BIENVENIDA AL INGENIERO MORAN, QUIEN HA TENIDO UN 
LARGO CURRICULUM,  LO HEMOS DISCUTIDO CON EL MINISTRO NIETO QUIEN 
ME HA RECOMENDADO AL INGENIERO MORAN PARA  OCUPAR ESTE CARGO 
QUE ES MUY IMPORTANTE, YA QUE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS  
TAMBIÉN VA A EJECUTAR UNA MILLONARIA INFRAESTRUCTURA, PORQUE 
ESTE INGENIERO MORÁN HA TENIDO QUE VER  EN LA CONSTRUCCIÓN  DE 
LAS CARRETERAS POR LAS QUE TRANSITAMOS TODOS NOSOTROS. 

HAY GRANDES PROYECTOS COMO LA APERTURA DE LA CARRETERA QUE 
PRONTO ANUNCIAREMOS EL TRABAJO DE LA APERTURA DE LA CARRETERA 
AL PUERTO DE LA  LIBERTAD, LA AMPLIACIÓN  DE LA CARRETERA AL PUERTO 
DE LA LIBERTAD Y OTRAS OBRAS IMPORTANTES DE LAS CUALES HA ESTADO 
HABLANDO EL LICENCIADO NIETO. 

ESTA MAÑANA TAMBIÉN HEMOS JURAMENTADO AL INGENIERO GUSTAVO 
ALFONSO ESCOBAR, COMO PRESIDENTE DEL BANCO DE FOMENTO 
AGROPECUARIO. EL NUEVO FUNCIONARIO SE HA DESEMPEÑADO COMO 
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PRODUCTORES DE LECHE (PROLECHE), 
Y TENDRÁ BAJO SU RESPONSABILIDAD DARLE UN IMPULSO NUEVO  A ESTA 
INSTITUCIÓN FINANCIERA, EN APOYO AL DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO 
DEL SECTOR AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL, ATENDIENDO LAS 
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NECESIDADES FINANCIERAS DE LOS MICRO, PEQUEÑOS  Y MEDIANOS 
EMPRESARIOS. 

CON EL IMPULSO QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS DANDO AL BANCO DE 
FOMENTO AGROPECUARIO,  EL INGENIERO GUSTAVO ALFONSO ESCOBAR 
CONTARA CON HERRAMIENTAS EFICACES PARA APOYAR EN FORMA 
COMPETITIVA Y EFICIENTE A LOS SECTORES PRODUCTIVOS A FIN DE 
CONTRIBUIR AL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS. 

USTEDES SABEN QUE UNA DE LAS APUESTAS DE ANUNCIOS QUE HICE EL 
PASADO 1 DE JUNIO, ES EL FORTALECIMIENTO FINANCIERO DEL BANCO 
HIPOTECARIO Y EL BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO  Y EL OBJETIVO ES 
PRECISAMENTE INVERTIR MÁS  EN LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA Y POR 
SUPUESTO, EN EL AGRO. 

QUIERO AGRADECER AL LICENCIADO JOSE GUILLERMO FUNES ARAUJO, 
QUIEN DESEMPEÑO EL CARGO DE PRESIDENTE DEL BANCO DE FOMENTO 
AGROPECUARIO DESDE 1999. 

DEBO DESTACAR SUS CUALIDADES COMO ADMINISTRADOR, HOMBRE 
HONESTO Y SOBRE TODO, CREO QUE HAY QUE DARLE LOS MÉRITOS A 
QUIEN LE CORRESPONDEN, 

GUILLERMO FUNES, TUVO A SU CARGO LA RECUPERACIÓN  DEL BANCO DE 
FOMENTO AGROPECUARIO, LO HA MODERNIZADO, TENEMOS MÁS DE 20 
SUCURSALES EN TODO EL PAÍS , ES UNO DE LOS BANCOS DEL ESTADO QUE 
RECIBE MÁS DEPÓSITOS DE LOS SALVADOREÑOS, PORQUE TIENEN 
CONFIANZA, ES UN BANCO QUE TIENE CAPACIDAD  PARA SEGUIRLE 
PRESTANDO A LOS AGRICULTORES. 

EL LICENCIADO GUILLERMO FUNES HA SABIDO ACERCARSE A LA 
POBLACIÓN, HA SABIDO ESTAR  CERCA DE LOS SECTORES PRODUCTIVOS Y 
YO NO TENGO NINGUNA DUDA  QUE EL LICENCIADO FUNES DEJA AL BANCO 
DE FOMENTO AGROPECUARIO NO SOLAMENTE EN BUENAS MANOS AL 
INGENIERO  ESCOBAR, SINO QUE LO DEJA EN PERFECTAS CONDICIONES DE 
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SEGUIR FUNCIONANDO COMO UN BANCO DEL ESTADO QUE VAN A ASISTIR 
AL AGRO ESPECIALMENTE. 

QUIERO DECIRLES QUE EL LICENCIADO GUILLERMO FUNES, PASA A LA 
SECRETARÍA TÉCNICA  DE LA PRESIDENCIA, ÉL ASUMIRÁ ALGUNAS 
FUNCIONES  Y A PARTIR DEL MES DE AGOSTO TENDRÁ OTRAS FUNCIONES 
IMPORTANTES QUE INFORMAREMOS, PERO HOY, SE QUEDA TRABAJANDO 
CON NOSOTROS EN CASA PRESIDENCIAL. 

MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS USTEDES, A LOS RECIÉN NOMBRADOS  Y 
JURAMENTADOS, LES DESEO TODA LA SUERTE DEL MUNDO Y ESTAMOS 
AQUÍ A LA ORDEN PARA TRABAJAR DE LA MANO, PARA SEGUIR  
ENGRANDECIENDO AL PAÍS Y A LA PRENSA ME GUSTARÍA ACLARARLES  QUE 
YA NO VOY A JURAMENTAR FUNCIONARIOS  EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, PARA 
QUE NO HAYA NINGUNA ESPECULACIÓN, NO HAY CAMBIOS EN LA 
SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, NI EN OTRAS CARTERAS DE ESTADO, TAL 
VEZ QUE OCURRA ALGO  EN LAS QUE DEBA ACTUAR EL PRESIDENTE EN 
NOMBRAR A FUNCIONARIOS. 

MUCHAS GRACIAS. 
 
 
 


